

# *Nouvelle caravane aux États-Unis contre le blocus de Cuba*



La Havane, 24 juin, (RHC)- Des organisations de solidarité avec Cuba aux États-Unis ont convoqué une nouvelle caravane contre le blocus à Miami, dimanche prochain.

Parmi les promoteurs de cette action figurent des groupes d'émigrants cubains membres de la coalition Alliance Martiana et d'autres associations qui demandent au président Joe Biden de lever les sanctions contre l'île.

Carlos Lazo, coordinateur principal du projet Bridges of Love, (Ponts d'amour en français) a déclaré sur Facebook qu'ils retourneront dans les rues pour exiger la cessation des mesures hostiles de la Maison Blanche, malgré les attaques de dimanche dernier contre la caravane à Miami par des individus fascistes et intolérants.

Les membres de Ponts d'Amour ont également l'intention de continuer à collecter des fonds pour l'achat de seringues afin de soutenir la campagne de vaccination contre le Covid-19 à Cuba, où le siège de Washington limite l'accès aux fournitures médicales.

Depuis plusieurs mois, des centaines de personnes dans différentes villes du monde mènent des actions pour demander la levée des sanctions, qui ont été intensifiées même pendant la pandémie de Covid-19.

Ce mercredi, pour la 29e fois depuis 1992, la communauté internationale s'est prononcée à la quasi-unanimité pour la levée du blocus à l'assemblée générale de l'ONU.

184 États ont voté pour la résolution présentée par Cuba. Seuls les États-Unis et Israël ont voté contre.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261776-nouvelle-caravane-aux-etats-unis-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**